



Comunicado de Prensa No. 040-13



México, DF., febrero 1 de 2013

HOY INICIA PRIMERA ETAPA DE MANTENIMIENTO DE RUTINA AL SISTEMA CUTZAMALA

- Estas obras no cancelarán el flujo del vital líquido, únicamente se reducirá el abastecimiento en menos del 10%.
- El Sistema Cutzamala suministra alrededor del 25% del total de agua potable que se consume en el Valle de México; el resto se obtiene de otros sistemas.

Alrededor de las 00:00 horas de este día, la Comisión Nacional del Agua (Conagua), inició la primera etapa de mantenimiento de rutina al Sistema Cutzamala, que favorecerá su óptima operación y permitirá garantizar la entrega de alrededor de 25% del agua potable total que consume la población del Distrito Federal y el Estado de México.

El 75% del vital líquido consumido en el Valle de México se abastece con otros sistemas, por ello, aunque el suministro del Cutzamala se reducirá en 40% durante los trabajos de mantenimiento, únicamente disminuirá en menos del 10% el abastecimiento del agua potable total a la zona.

Los trabajos que se realizan a partir de hoy y hasta el próximo 3 de febrero, favorecerán la óptima operación del Sistema Cutzamala –que lleva casi 31 años de funcionamiento–. La Conagua programó siete períodos de mantenimiento durante 2013, lo que asegurará por lo menos otros 30 años de vida útil a la infraestructura.

En las labores de mantenimiento se colocarán sellos internos y se sustituirán cinco tramos de tubería de la línea 2 del acueducto, entre los kilómetros 27+118 y 29+372, en los municipios de Toluca y Almoloya, Estado de México.

Como parte de la política de coordinación y corresponsabilidad, la Conagua y los Gobiernos del Distrito Federal y del Estado de México, acordaron medidas de compensación al volumen de entrega de agua potable tres días previos al inicio de la labor de mantenimiento y los tres días posteriores, con la finalidad de evitar la falta de líquido para su distribución cotidiana.

ooOoo